

はじめに

7月27日から8月4日までアメリカ、カリフォルニア州のサンカルロス市への姉妹都市ホームステイ派遣事業に参加しました。

僕は中学生の頃、英語を学び始めて、アメリカの文化(特に映画、音楽)を知るにつれて、実際にアメリカに行きたいという思いが強くなりました。高校一年生の冬に大村市とサンカルロス市が姉妹都市を結んでおり、毎年ホームステイ事業をしていることを知りました。実際にアメリカへ行き、アメリカでの生活を通してもっとアメリカについて興味を深めたい、日本の素晴らしい文化を紹介したい、英語力を向上させたい、という理由が僕がこの事業へ応募した決め手です。

百聞は一見に如かずという言葉の通り、このアメリカでの9日間は実際に行かないと学べないことばかりで、とても貴重な体験になりました。

ホストファミリーについて

Lucas家(Lucas 父 母 ゴールデンレトリバー)

とてもユーモアあふれ、いつも笑いの絶えない、にぎやかな家族でした。家では、ピザやワッフルをみんなで作ったり、映画を見たりするなど、とても充実した家族生活を送ることができました。

また、Lucasの父はIT関係の仕事をしていたということがあり、自分の将来の夢はIT関係のエンジニアになることなので、多くの話をして、貴重な話を聞くことができました。



ピザ作り



アメリカでの食事

- ・ハンバーガー(In and Out というバーガーショップ 2回)
- ・ピザ(タイピザ、パイナップルピザ、チェリーピザなど たくさん)
- ・タコス(モントレー水族館で)
- ・ワッフル、ステーキ、ベーコン、シリアル(家で)

- ・アイスクリーム(チョコレート、バニラ、ヨーグルトアイス、塩キャラメルなど ほとんど毎日)
- ・パンケーキ、ホウレンソウ、スクランブルエッグなど(朝飯 コーヒーショップで)
- ・メキシコ料理

等たくさんの種類の食事を経験しました。

アメリカの食事はビッグサイズということは知っていたけれど、実際に経験すると、思っていたよりも量が多く、とても驚きました。また、僕が初めて知ったのは、アメリカのレストランでのドリンクはおかわり自由だということです。日本とは違った良い文化だと思いました。

アメリカは本当に多文化社会で、街中には多くのメキシコ料理や、ヨーロッパ料理、アジア料理などとても多くの国の料理がありました。

アメリカでも、日本の和食は広まっていると聞いたことがあったけれど思ったよりも日本料理屋は少なく、また値段も高いということであまりいかないということだったので、少し残念でした。もっと日本食の素晴らしさを広めたいと思います。



メキシコ料理



タイピザ

訪れた場所

・サンフランシスコ

* チャイナタウン

高層ビルが立ち並ぶストリートを進んでいくと雰囲気が一転、中国の街並みが現れました。看板も中国語で書かれており、アメリカにいることを忘れさせそうなアジアの雰囲気がありました。アジア系の人が多いと感じました。サンフランシスコの街は少し歩くとまったく違った光景が現れるような、とても独特なすばらしい都市だと思います

* ユニオンスクエア

チャイナタウンからローカル電車でストリートをまっすぐ下ると、サンフランシスコの中心、ユニオンスクエアが見えました。高層ビルが立ち並ぶ中心街でショッピングを楽しみました。ナイキ、アップルストアなどを転々としましたが、どれもとても大きく、日本では見たことのないよ

うな商品もあり、さすが世界の最先端を行っていると感動しました。

ここはニューヨーク、ロサンゼルスと並んで一度は行ったほうがいい場所だとホストマザーが教えてくれました。そのようなすばらしいところで素晴らしい体験ができてうれしいです。



ローカル電車から見た
ユニオンスクエア



ユニオンスクエアの中心

・モンレーベイ水族館

アメリカ出発を除くアメリカ最後の日、ホストファミリーと車で南に1時間半、モンレー水族館に行きました。モンレー水族館はとてもいいと聞いていたので、行くことが決まってから、ずっと楽しみにしていました。

有名なラッコやクラゲをはじめとした、多くの日本で見たことのない動物が何百種類もいて、とても楽しむことができました。特に僕はクラゲがとても印象に残っています。この水族館には、多くの種類のクラゲがあり、その各々に違った特徴があり、とてもおもしろいと思いました。それまでクラゲについて全く興味がなかったのですが、この体験を機に光るクラゲ、青色や赤色のクラゲなど、本当にクラゲは種類が豊富で、さらにその一つ一つに、特徴があり、興味がとても湧いたのでこれからいろいろなクラゲを調べてみたいと思いました。



光るクラゲ

・その他

コストコ BBQ ハーフムーンベイ ショッピングモール スタンフォード大学 Google本社 コンピュータサイエンスミュージアム Facebook本社 カルモント高校 遊園地GreatAmerica 市長

最後に

このアメリカでの9日間は自分の人生の中で本当にかげがえのない大切な経験だと思いました。行きの飛行機では不安ばかりだったけれど、この滞在を通して、違う価値観の人たちの話を聞いたり、アメリカの壮大な文化に触れたりするうちに、アメリカには日本にはないすばらしい文化があると実感しました。このプログラムで出会った4人のアメリカ人学生、案内をしてくれ、多くのことを教えてくれた佐瀬さん、随行員の和田先生、このプログラムへの参加を認めてくれた保護者、アメリカ渡航を応援してくれた、市役所の方や国際交流プラザの方々、学校の先生、そして一緒に素晴らしい経験をした、3人の日本人学生、すべての人に感謝します。この経験をこれからの人生にプラスになるように生かしていきます。